

**PEMBELAJARAN MENGANALISIS TEKS PROSEDUR KOMPLEKS
DENGAN MENGGUNAKAN MEDIA BAGAN
PADA SISWA KELAS XI SMAN 15 BANDUNG
TAHUN PELAJARAN 2018/2019**

**Oleh
YULI YATI**

ABSTRAK

Media bagan merupakan salah satu media yang cukup menarik untuk dijadikan alat pembelajaran. Media ini mampu melatih siswa dalam menganalisis suatu objek. Dalam praktiknya, media bagan ini dapat dijadikan sebagai pembelajaran yang menyenangkan, karena apa yang dilakukan dapat menambah wawasan yang luas bagi diri sendiri dan orang lain sehingga dapat menganalisis suatu objek secara saksama. Oleh karena itu, penulis tertarik melakukan penelitian yang berjudul “Pembelajaran Menganalisis Teks Prosedur Kompleks dengan Menggunakan Media Bagan pada Siswa Kelas XI SMAN 15 Bandung”. Permasalahan Penelitian dalam hal ini sebagai berikut. Mampukah penulis melaksanakan pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks pada siswa kelas XI SMAN 15 Bandung dengan menggunakan media bagan?. Mampukah siswa kelas XI SMAN 15 Bandung mengikuti pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks dengan menggunakan media bagan?. Efektifkah media bagan digunakan untuk pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks pada siswa kelas XI SMAN 15 Bandung?. Berdasarkan pengolahan data penelitian yang telah penulis lakukan, penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut. Penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks dengan menggunakan media bagan pada siswa kelas XI SMAN 15 Bandung. Hal ini dibuktikan dengan hasil yang diperoleh penulis dalam persiapan pembelajaran mendapatka nilai 3,56 dengan kategori sangat baik. Siswa kelas XI SMAN 15 Bandung mampu menganalisis Teks Prosedur Kompleks dengan menggunakan media bagan. Hal ini terbukti dari hasil nilai rata-rata pretes sebesar 45,31 dan nilai rata-rata postes 79,44. Peningkatannya sebesar 34,13. Jadi, selisish nilai rata-rata pretes dan nilai rata-rata postes yaitu 34,13. Media bagan efektif digunakan dalam pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks. Hal ini dibuktikan dari hasil perhitungan statistik dengan hasil t_{hitung} sebesar 10,94, t_{tabel} sebesar 2,05 pada tingkat kepercayaan 95%, taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 28. Dengan demikian, penulis menyimpulkan pembelajaran menganalisis teks prosedur kompleks dengan menggunakan media bagan menunjukkan keberhasilan.

Kata Kunci : Pembelajaran, menganalisis, prosedur kompleks, media bagan